

## **Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen**

### Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am Freitag, 28.06.2024, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, und am Freitag, 05.07.2024, 15.00 Uhr bis 16.00 Uhr, statt.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

### Vereinsvorsitzende stimmten Termine ab Veranstaltungskalender 2025 im Entwurf erstellt

Vergangenen Mittwoch trafen sich die Vereinsvorsitzenden in Bornhofen, um die Veranstaltungstermine des 2. Halbjahres 2024 zu aktualisieren und auch schon mal den Entwurf des Veranstaltungskalenders 2025 aufzustellen. Die aktualisierte Übersicht bis Ende des Jahres ist nachfolgend abgedruckt:

#### **Anlage: Excel-Tabelle „Kalender 2. Hj. 2024“**

Für die Planungen des Jahres 2025 sind noch einige Lücken im Kalender, die endgültige Abstimmung über den nächstjährigen Veranstaltungskalender erfolgt beim nächsten Treffen der Vereinsvorsitzenden im November dieses Jahres.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

### Gemeinderat beschließt Nachtragshaushalt Wichtige Projekte sollen zeitnah umgesetzt werden

Kurz vor Ablauf der Legislaturperiode beschloss noch der „alte“ Rat einen erforderlichen Nachtragshaushalt, nachdem die bisherigen Etatentwürfe von der Kommunalaufsicht abgelehnt wurden. Kämmerer Dirk Trautmann konnte nun zur Freude von weiten Teilen des Gemeinderates ein ausgeglichenes Zahlenwerk vorlegen, welches unterm Strich einen Überschuss von 20.250 € ausweist. Im Plan etatisiert sind neben der Nachfinanzierung zum An- und Umbau des Kindergartens auch die erhöhten Vermessungskosten beim Neubaugebiet „Hinter der Heh“ und eine Hybridanlage für die Heizung im Bahnhof. Während der Haushaltsberatung signalisierte die SPD-Fraktion Zustimmung, die WfKB-Fraktion lehnte den Haushalt ab, da aus ihrer Sicht einige Ansätze nicht eingehalten werden können und nicht genügend eingespart werde. So fiel dann auch das Abstimmungsergebnis aus: Ortsbürgermeister Frank Kalkofen und die SPD-Fraktion stimmte mit 9 Stimmen zu, die WfKB-Fraktion stimmte mit 5 Stimmen dagegen.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

### Aufstellung der 3. Änderung des Bebauungsplanes beschlossen „Gewerbegebiet zwischen Kläranlage und nördlichem Ortsrand“ soll ergänzt werden für den Standort der neuen Kläranlage

Der Gemeinderat beschloss in seiner jüngsten Sitzung im Rathaus einstimmig auch die Aufstellung der 3. Änderung des Bebauungsplanes „Gewerbegebiet zwischen Kläranlage und nördlichem Ortsrand“. Weiterhin billigte der Gemeinderat den Bebauungsplanänderungsentwurf und beschloss die Offenlage nach § 3 Abs. 2 BauGB und Beteiligung der Träger öffentlicher Belange nach § 4 Abs. 2 BauGB. Dieses Verfahren wird erforderlich, um die Voraussetzungen für eine neue Kläranlage zu schaffen. Das Verfahren läuft offiziell über die Gemeinde, wird aber von den VG-Werken geplant und finanziert.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

### Bauzeitenplan für die Glasfaser-Tiefbauarbeiten liegt vor Mitte Juli geht's los!

Eigentlich wollte die UGG bereits im September letzten Jahres beginnen, vor wenigen Tagen wurde bei der Gemeinde nun der Bauzeitenplan eingereicht. Die Tiefbaufirma arbeitet mit 2 Teams in den nachfolgend näher bezeichneten Abschnitten.

1. Abschnitt vom 15.-20.07.2024 Rheinuferstraße 46 bis 53 (Cafe Nickenig bis Volksbank) und vom 15.-22.07.2024 Kreuzstraße 26 bis 60 (Einmündung Schulstraße bis Schossbach).
2. Abschnitt vom 22.-29.07.2024 Rheinuferstraße 35 bis 46 (Weinstube Salzig bis Hotel Anker) und vom 23.-31.07.2024 Kreuzstraße 2 bis 24 (Einmündung Bahnhofstraße bis Einmündung Schulstraße).
3. Abschnitt vom 31.07.-09.08.2024 Rheinuferstraße 21 bis 35 (Einmündung Pantaleonstraße bis Rathaus) und vom 01.-10.08.2024 von der Leyenstraße.
4. Abschnitt vom 10.-19.08.2024 Rheinuferstraße 1 bis 20 (REWE bis Einmündung Pantaleonstraße) und vom 12.-26.08.2024 Pastor-Rentz-Straße und Erzbischof-Roos-Straße bis Klostergarten.
5. Abschnitt vom 20.-29.08.2024 Kaufmannstraße und vom 27.08.-04.09.2024 Liebeneckerstraße.

Danach erhält die Gemeinde weitere Infos zum Baufortschritt Richtung Süden bis Bornhofen sowie hinter der Bahn. Ursprünglich waren für die komplette Maßnahme in allen 30 Straßen unserer Gemeinde 65 Wochen Bauzeit eingeplant. Der Gemeinderat stimmte dem Bauzeitenplan mit 12 Ja-Stimmen zu, lediglich Hartmut Hülser stimmte mit nein und Erwin Klös enthielt sich.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister